
 
 
 
 
 

平成２４年４月の豊成小学校移転に向け、平成２３年２月１６日（水）午後７時より「第１４回豊成小学校

移転準備検討委員会」が開催されました。 

委員８名、事務局職員９名（教育委員会職員９名）、報道関係者 1 名の１８名が出席しました。 

議事に先立ち、第１３回委員会の内容について確認を行い、検討事項について協議を行いました。 

 
◆機関庫の川の活用について 

学校で作成した整備に関する要望を受け、新年度に整備を行う帯広建設管理部（旧土木現業所）において最

終的な内部検討しているところです。今後、自然環境の保全と安全面の確保等を念頭におき、教育委員会や学

校と再度協議のうえ、7 月以降、工事に着手していく予定です。 

 

◆記念広場の整備等について 
実施計画のなかで「現校舎跡地の校舎・校門を含めた 3,000 ㎡程度について、学校の歴史を残し、地域が

利用できる広場として整備する」としています。今回の検討委員会では、地域住民の方を中心とした「専門部

会」の委員メンバーの報告をしました。地域の連合町内会役員、地元単一町内会役員等の方々にご協力いただ

き、記念広場の整備及び管理について、協議を行っていきます。 

 

◆信号機の設置について 
1 月 18 日、信号機の設置要望を公安委員会に提出しましたので、お知らせします。 
○定周式信号機の新設・・・・①青柳通と豊成通の交差点 
○歩行者用信号機の新設・・・②青柳通と学園通の交差点＜北側及び西側＞ 
○手押し式信号機の新設・・・③共生通と公園東通の交差点 

④共生通と稲田４号通の交差点 

 
＜委員からの意見・要望など＞ 

・新しい体育館の暖房設備が遠赤外線と聞いているが、暖かさ等の面で問題はないのか？ 

→現在、温風でのホコリによる子どもへの影響や効率的な暖房効果を考慮して、体育館の暖房については
人体を直接暖める遠赤外線暖房を取り入れています。導入校での温度測定調査の結果から、寒さに対する
課題は、ないものと考えています。 

・明星小学校へ編入される区域の児童に対する冬期間のスクールバスによる通学支援について、ルートや停

留所の場所をなるべく早く示してほしい？ 

→大通と西 5 条を中心とした幹線道路を中心にルートは考えており、停留所についても既存のバス停の５
箇所程度を想定しています。なるべく早いうちにお伝えしたいと思います。 

 

 

 
 

平成２３年 ２月 第１４号 豊成小学校移転準備検討委員会事務局 

◆第 15 回委員会のお知らせ◆ 

平成２３年５月～６月頃に豊成小学校での開催を予定し

ています。 

協議事項等は 

○機関庫の川の活用について 

○記念広場の整備等について 

○その他 

などを予定しています。 

ご意見・ご要望は教育委員会・学校までお寄せください。 

※委員会ニュースは、市のホームページにも掲載します。 

◆連絡先◆ 

○帯広市教育委員会企画総務課総務係 

電話 0155-65-4201（直通） 

○豊成小学校 

 電話 0155-48-2558 


